発表会を開催しました!素晴らしい演技・ダンスでした!

11月28日(土)に、発表会が行われました。ひとりひとりが主役になれるよう、子供たちはたくさん練習してきました。いつもはクリスマス発表会として真岡市市民ホールで行ってきましたが今年は新型コロナウイルス感染予防のため、園遊戯室にてクラスごとの発表会になりました。ご協力をいただいた家族の方には心から感謝いたします。

最初はぱんだ組さんからです。おはなしミュージカル「てぶくろ」を披露してくれました。ある雪の日に落ちていた片方だけのてぶくろ。いろいろな動物たちがてぶくろの中に入っていきます。子供たちは動物たちの登場、自己紹介をかわいらしいダンスを交えて演じてくれました。































次はうさぎ組さんです。

おはなしミュージカル「おおきなかぶ」。おじいいさん、おばあさん等の役を2~3人のグループに分けて演じました。

最後のおおきなかぶを引き抜くシーンは、うさぎ組さんみんながかぶを引っぱりました!



年少組さん、ばんび組さんは男女にわかれてダンスを披露してくれました。

男児の方は「パワフルダンシング 魔進戦隊キラメイジャー」。レッド、ブルー、イエローに変身した子どもたちが元気よくかっこいいダンスを披露してくれました。







女児の方は「キューティダンシング ヒーリングっど♡プリキュア」でした。キュアグレース、キュアフォンテーヌ、キュアスパークルに変身してかわいらしいダンスを披露してくれました。







年長組さんは鍵盤ハーモニカの合奏とオペレッタを披露してくれました。 まずはらいおん組さんです。曲名は「かえるの合唱」「メリーさんの羊」「きらきら星」 「ミッキーマウスマーチ」です。



つぎにオペレッタ「オズのまほうつかい」を披露してくれました。

個性豊かなキャラクターがたくさん登場します、子ども達はひとりひとりがしっかりと演じてくれました。



竜巻でオズの国に飛ばされてしまったドロシー。北の良い魔女から銀のくつを貰います。



オズの国王に会いにく途中で、かかし、ブリキのきこり、臆病ならいおんに出会います。



西の悪い魔女が空飛ぶサルをけしかけてきました。



ドロシーたちは知恵と勇気で、魔女とサルを倒すことができました。



オズの国王に会えたドロシーたち。しかし、願いは届きませんでした。そんなとき、南の良い魔女が現れ、みんなの欲しいものはすでに持っていることを教えてくれました。

ドロシーたちの願いはかない、ドロシーは無事にお家に帰ることができました。 最後はらいおん組さんみんなでフィナーレを披露してくれました。 きりん組さんもまずは鍵盤ハーモニカの合奏です。曲はらいおん組さんと同じく「かえるの合唱」 「メリーさんの羊」「きらきら星」「ミッキーマウスマーチ」です。



きりん組さんのオペレッタは「ながぐつをはいたねこ」です。みごとな演技を披露してくれました。



粉ひきの三番目の息子がもらったものは長ぐつをはいたねこでした。ねこは必ず幸せにします。といいますが…。



狩りの獲物を王様に献上する等、ねこの知恵で三番目の息子はあっと言う間に王様に気に入ってもらいました。



立派なお城を手にいれるため、ねこは鬼退治をします。ねこは鬼をねずみに変身させて、鬼を退治してしました。鬼のお城は三番目の息子のものになりました。



立派なお城に感心した王様はお姫様と三番目の息子の結婚を認めてくれました。



約束通り、ねこは三番目の息子を幸せにしてくれました。